

Montag, 21. September 2015 | Seite 9

**Botschafter des  
Weissen Rings  
machen Halt  
in Zeven  
Zeven, 10**





Acht Etappen über insgesamt 1075 Kilometer durch sieben Bundesländer und über sechs Mittelgebirge mit mehr als 6000 Höhenmetern liegen vor ihnen: Mit fünf Begleitern sind die 26 Teilnehmer der Benefiz-Tour „Von der Elbchaussee bis zum Bodensee“ zur Mittagspause in Zevener angekommen.

# Botschafter des Weissen Rings

Für die Kriminalitätsopferhilfe mit dem Fahrrad von Hamburg über Zevener zu Konstanz in acht Tagen

VON SABINE HENNINGS

**ZEVEN** Der Weisse Ring: 1976 mit dem Ziel gegründet, Opfern von Kriminalität und Gewalt sowie deren Angehörigen zu helfen. Diese Hilfe reicht von menschlichem Beistand und persönlicher Betreuung über die Begleitung zu Polizei, Staatsanwaltschaft und Gericht, bis zur Gewährung von Rechtsschutz. Die fast ausschließlich ehrenamtliche Arbeit zu unterstützen ist den Radsporthilfeteam ein besonderes Anliegen, die sich 2008 unter dem Dach der Betriebssportgruppe der Polizei Hamburg zu einem Team zusammengefunden haben.

„Wir nennen uns Radsporthilfeteam Weisse Ring Hamburg, um für den Verein zu werben und ihn stärker in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu rücken“, erklärt Jens Oesterreich, der die Fahrradtour einmal durch die Republik leitet.

Bereits vor zwei Jahren machte sich das Team nach dem Motto „1000 Km vom Elbstrand bis zum

Alpenrand“ als Botschafter des Weissen Rings auf, um offensiv für die Hilfe von Kriminalitäts-



Jens Oesterreich (links) und Michael Jensen leiten die Deutschlandtour des Radsporthilfeteams Weisse Ring.  
Fotos Henning

team gegen Mittag in Zevener an, um im „Hotel Paulsen“ Station zu machen.

Zum Radsporthilfeteam Weisse Ring Hamburg gehören inzwischen rund 100 Mitglieder, die regelmäßig trainieren und als Bot-schafter des Weissen Rings an nationalen und internationalen Amateur- und Freizeitrennen, wie vor Kurzem an den Cyclistics in Hamburg oder dem Velothon in Berlin, teilnehmen.

## Radler von 18 bis 61 Jahren

„Wir sind eine bunt gemischte Gruppe im Alter zwischen 18 und 61 Jahren. Der Großteil unserer Mitglieder sind Mitarbeiter der Polizei Hamburg, aber wir sind auch für andere Berufsgruppen offen“, betont Jens Oesterreich.

Die Deutschlandtour 2015 startete am Sonnabendmorgen auf dem Rathausmarkt in Hamburg zum ersten Etappenziel nach Bremerhaven. Über die Hafencity, das Alte Land, Buxtehude, Apensen und Heeslingen kam das Radsport-

team gegen Mittag in Zevener an, um im „Hotel Paulsen“ Station zu machen.

Anhaltender Regen während der gesamten Fahrt sorgte dafür, dass die Sportler komplett durchnässt ankamen. Gut, wer genug Trikots und Hosen in den vier zur Verfügung gestellten, Tour-Bussen mitgenommen hatte.

Nach der Mittagspause ging es weiter nach Bremen.

JENS OESTERREICH

Am Sonnabendmorgen, nach acht Etappen über insgesamt 1075 Kilometer, durch sieben Bundesländer, über sechs Mittelgebirge mit mehr als 6000 Höhenmetern, endet die Tour der Botschafter des Weissen Rings in Konstanz. Detallierte Informationen zur Tour und zum Verein gibt es im Internet: [www.radsport-weisserring.de](http://www.radsport-weisserring.de).